



## *FRIENDS OF SUDAN*

Friends of Sudan es una organización humanitaria nacida en 2012 de la voluntad de Elena Valdata, que ha vivido durante 20 años en el país. Después de su profunda experiencia con el pueblo sudanés, se comprometió activamente a construir un futuro sólido con ellos

Desde sus inicios, su misión ha consistido en apoyar las necesidades de la población, dedicándose a varios proyectos relacionados con la educación (escuelas de Tarabil y Mussawarat), la construcción de pozos y el apoyo a las comunidades locales y pueblos Nubios

El 15 de abril de 2023 comenzó un gran conflicto militar en el país, afectando a millones de personas que se han visto desplazadas de sus hogares. Actualmente, la organización proporciona ayuda en el Hospital Al Nou de Omdurman y en los campamentos de refugiados

**Sitio web:** <https://friendsofsudan.org/>

**Persona de contacto:** Carla Piazza

## Historia

Friends of Sudan es una organización humanitaria que opera en Sudán desde 2012, nacida de la voluntad de Elena Valdata, una mujer pionera y emprendedora, que estableció su vida aquí en el año 2000, construyendo algunas propiedades destinadas al turismo, con una arquitectura cuidadosamente diseñada según el estilo de la región, y administradas por personas locales.

Después de su larga, directa y profunda experiencia con el pueblo sudanés, decidió comprometerse activamente para construir un futuro sólido con ellos, creando Friends of Sudan en el año 2012.

Desde el principio, la comunidad de donantes ha estado formada principalmente por empresarios del sector turístico que llevan muchos años operando en Sudán y han estado trabajando junto a los sudaneses, ofreciendo apoyo y atención a los desafíos que enfrenta la gente.

## Misión

A lo largo de los años, Friends of Sudan ha participado en proyectos variados, relacionados con la educación, la construcción de pozos y el apoyo a las comunidades locales. A continuación, os enseñamos sus proyectos, algunos ya completados, y otros que seguirán apoyando con el tiempo.

### Escuela de Tarabil

Esta escuela se encuentra muy cerca de las pirámides de Meroe, uno de los sitios arqueológicos más impresionantes del país. La escuela acoge unos 120 niños y niñas de entre 6 y 10 años de edad, que viven en los pueblos de Al Tarabil, Assoura y El Salmab.



### Escuela de Mussawarat

Mussawarat es históricamente conocida como la Isla de Meroe, del antiguo reino de Kush. En esta zona, en medio del desierto, hay una pequeña escuela que han apoyado donando cemento, ladrillos, material de construcción (2016) pero también puertas y ventanas (2018).

### Pozo de Wad Elmogadam

Este pozo sufrió varios derrumbes, y los habitantes se vieron obligados a recorrer muchos kilómetros para llegar a otros pozos y encontrar el agua necesaria para su supervivencia. Friends of Sudan construyó un nuevo pozo, esperando así el regreso de los nómadas que durante años han vivido lejos de sus tierras, y permitiendo volver a su vida normal a aquellos que optaron por no abandonar el territorio.



### Una sonrisa para Mariam

Mariam Khalik Hamid es una niña que vive en Khor al Laban, un pequeño pueblo no lejos de Kassala. Con 4 años de edad, padecía labio hendido, una malformación genética del paladar que provoca problemas para respirar, comer y hablar. Friends of Sudan apoyó el proyecto con una donación a la asociación A.V.I.A.S., que atendió a la pequeña. Fue sometida a varias operaciones en el Hospital San Camillo Forlanini (Roma), y ahora ya puede sonreír!



### Pueblos Nubios

Las tradiciones locales son una parte muy importante del patrimonio cultural de un país. En las aldeas nubias, por ejemplo, la gente solía pintar las paredes de las casas con flores y patrones geométricos, pero con el aumento de los costos, la gente ya no puede permitirse comprar pintura. Con nuestras donaciones proporcionamos todo lo necesario para ayudar a algunos pueblos Nubios a mantener vivas sus tradiciones y pintar sus hogares.



## Actualidad

El 15 de abril de 2023 comenzó un gran conflicto militar en el país, provocando una crisis humanitaria que se ha acentuado tras más de 1 año de guerra. Según los últimos datos, 10 millones de personas se han visto obligadas a desplazarse de sus hogares, y 26 millones de personas necesitan ayuda humanitaria para sobrevivir.

En la situación de emergencia actual, Friends of Sudan está implicado activamente en el Hospital Al Nou de Omdurman, el último hospital que sigue activo en toda el área de la capital. Gracias a las donaciones, proporcionan suministros médicos esenciales, equipos y ayuda de emergencia al hospital.

Además, la organización brinda apoyo a dos asociaciones locales de voluntarios, que acogen a miles de desplazados internos. El dinero se envía directamente a los responsables de estas asociaciones, que proporcionan la ayuda necesaria a la población local.

Con la ayuda de varias personas sobre el terreno, tenemos todas las garantías de que cualquier pago llegue a las personas necesitadas.

### **Asociación de voluntarios de Kosti**

Esta asociación da refugio a más de 4.000 personas desplazadas, de las cuales más del 50% son niños. Les dan comida y un techo sobre sus cabezas. Los niños en edad escolar pueden asistir a clases organizadas por maestros voluntarios, algo esencial para el futuro del país.



### **Asociación de Atbara para la Acción Voluntaria y Humanitaria**

Esta asociación da refugio a 1.070 personas desplazadas desde Khartoum, entre ellos 180 familias con niños. Aquí han encontrado cobijo en escuelas, viviendas universitarias y casas privadas. También se encargan de proporcionar comida a los desplazados.

## **¿Cómo ayudar?**

Si te interesa colaborar con Friends of Sudan, en su web <https://friendsofsudan.org/> encontrarás los proyectos a los que puedes hacer un donativo, seleccionando el importe deseado y realizando el pago mediante tarjeta de débito/crédito. También tienes la opción de realizar una transferencia bancaria a la cuenta indicada en su web.

Asimismo, puedes ayudar haciendo difusión del trabajo que realiza Friends of Sudan y dando a conocer sus redes sociales: [Instagram](#) y [Facebook](#).

¡Toda ayuda es bienvenida! Recuerda que, con tu inscripción al viaje, nos comprometemos a hacer una donación de **25 €** repartidos equitativamente entre dos organizaciones sin ánimo de lucro: Friends of Sudan y Jaya Mental Health.

¡Así que queremos darte las gracias en nombre de ambas!